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●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　近藤　敏通君
●ソングリーダー　　　　　　　  前田　晃教君
●ロータリーソング　　「我等の生業」

（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　山北　正義君
今回Ｃｈａｔ　ＡＩ　にて、ロータリークラブ会長挨
拶・夜間例会について・ロータリークラブの将来につい
て、以上３点を検索した結果を報告致します。
ロータリークラブ会長挨拶
皆さんこんにちは、私はロータリーの会長として、この
大切な機会にお話をさせていただきたいと思います。は
じめに、皆さんに感謝の気持ちを伝えたいとおもいます。
皆さんのご支援やご協力がなければ、私たちロータリー
クラブは成り立ちません。私たちロータリーは、地域社
会に貢献することを使命としています。私たちは様々な
プロジェクトを通じて、地域の課題を解決し、人々の生
活をより良くすることを目指しています。また、国際的
なプロジェクトにも力を入れ、世界中の人々と交流を深
めることも大切な活動の一つです。・・・
夜間例会について
ロータリークラブには、通常の昼間に行われる例会に加
えて、夜間に開催される例会もあります。夜間例会は、働
いているメンバーにとっては、仕事の都合で昼間の例会
に参加できない場合に便利です。リラックスした雰囲気
でメンバーやゲストと交流を深めることができます。特
に若いメンバーにとって魅力的な選択肢です。・・・
ロータリークラブの将来について
ロータリークラブは、国際的な非営利団体であり地域社
会の発展と人類の奉仕を目指して活動しています。ロー
タリークラブはその活動の多様性と連携力によって、社
会的な課題に対してより大きな影響力を持つようにな
るでしょう。例えば、教育、医療、環境保護など様々な分
野で奉仕活動を展開し、より具体的な成果をあげること
が期待されます。また、世界中のロータリークラブのメ
ンバーは、グローバルな視点と地域のニーズに合わせた
取り組みを行っています。将来では、さらなる国際的な
ネットワークの強化や情報共有の活発化が進み、より効
果的なプロヒェクトが展開されることが予想されます。

以上のような検索結果が、スマホで簡単に検索されまし
た。これらのコンテンツは、将来どのようになるか、少々
心配です。
現在、中部経済新聞社掲載のマイウェー　元知多信用金
庫理事長の榊原康弘氏の執筆で、2001年、平成１３年10
月「常滑信用組合の経営破綻」くだりになりました、今か
ら20年前の出来事で、知多半島に激震が走りました。
尚、新美南吉生誕110年記念事業が、7月29日（土）30日
（日）南吉記念館、アイプラザ半田で開催されます。南吉
記念館では、先日贈呈しました、蓄電器が使用されると
聞いております。是非とも、足を運んで頂けたら幸いで
す。
●出席委員会
　第2037回例会　７月25日（火）　天気（晴）
　本日の例会は25名の出席にて、出席率は83.33％です。
●Smiling Box
近藤　敏通君　博多山笠を家内と２人で見物に行きま

した。串田神社で夜中の12：00から4：59
まで約５時間立ち放しで待っていまし
た。男たちの迫力に満足。残念ながら１
人亡くなったようです。びっくりしたの
は祭り終了後、あっという間に山車を解
体していました。寂しさを感じる間もな
しです。

榊原　　英君　今日、衣浦港消防防災訓練に参加してき
ました。携帯も止まってしまうくらい暑
かったです。

蜷川　勝己君　今日は、朝一ナポリタワーから清州で打
合せ後、名駅で修理後、新栄でテナント
の打合せ、バタバタの一日でした。ちな
みに本日定休日です。忙しいのはしあわ
せです。

榊原顕太郎君　新年度、夜間例会、よろしくお願いしま
す。

山北　正義君　ミッションインポッシブルを嫁と見ま
した。途中、居眠りしていたら、肘で起こ
されました。

〇お世話になります。
　加藤　金吉君　　都築　延男君　　永田　明世君
　近藤　敏通君　　石川　信行君　　間瀬　　正君
　石川　勝彦君　　榊原　　肇君　　榊原　邦彦君
　山本　育輝君　　鈴木　宏司君　　榊原　　英君
　手島　嘉宏君　　川澄　哲裕君　　蜷川　勝己君
　松林　信吾君　　榊原顕太郎君　　古田　明典君
　山北　正義君　　伊藤　亜樹君　　芳賀　康宜君
　前田　晃教君　　間瀬　貴裕君　　戸田　孝士君
　野畑　俊光君
　　　　　　　　　　　　　　　合計25名　　35,000円

（次回例会）
第2039回例会　「夜間親睦家族例会」
８月22日（火）　於：石川屋

次回の例会

会 長 挨 拶

新 年 度 夜 間 例 会 場所：華晄


